

INFO PUBLIK

Didampingi Bupati Pangandaran, Wakapolda Jawa Barat Tinjau Pelaksanaan Vaksinasi Anak Usia 6-11 Tahun

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.INFOPUBLIK.CO.ID

Jan 13, 2022 - 18:38



PANGANDARAN - Wakil Kepala Kepolisian Daerah Jawa Barat, Brigadir Jenderal Polisi Bariza Sulfi, S.I.K., melakukan kunjungan kerja ke wilayah hukum Polres Ciamis. Kunjungan tersebut tepatnya dilakukan di daerah Kabupaten Pangandaran, Jawa Barat, Kamis (13 Januari 2022).

Pada kesempatan tersebut, Wakapolda Jabar datang bersama Karo Rena Polda Jabar Kombes Pol I Bagus Rai Elryanto, S.I.K., M.H., Karo Logistik Polda Jawa Barat Kombes Pol. Slamet Setiono, S.I.K., M.M., Dansat Brimob Kombes Pol. Yuri Karsono, S.I.K., serta Paminal.



Selama di pangandaran, Wakapolda didampingi oleh Kapolres Ciamis AKBP Wahyu Broto Narsono Adhi, S.I.K., M.Sc.Eng., Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata, Dandim 0613/Ciamis Letkol Czi Dadan Ramdani, S.Sos., M.A.P., dan Tokoh Masyarakat Susi Pudjiastuti.

Disela-sela kunjungannya, Wakapolda Brigjen Pol Bariza Sulfi S.I.K mengatakan, dirinya melakukan kunjungan kerja ke Pangandaran ini untuk meninjau pelaksanaan vaksinasi anak," Katanya.

Ada sekitar 1.200 anak yang di vaksin, supaya pelaksanaan vaksinasi tidak terjadi kerumunan, sebelumnya, sudah diatur oleh Kapolres Ciamis, yang mana pelaksanaan dilakukan secara bertahap.

Mudah-mudahan vaksinasi di Pangandaran ini cepat selesai, tuntas dan diharap masyarakat bisa sehat semua," ucapnya.

Hari ini, kami juga meninjau lokasi kantor sementara Polres Pangandaran. Lokasi yang akan digunakan yaitu Gedung Setda Kabupaten Pangandaran yang berada di daerah Kecamatan Parigi.

Kami juga melihat lokasi lahan yang rencananya akan dibangun Mapolres Pangandaran. Lokasi tersebut berada di Jalan Raya Cijulang, Pangandaran. Di lokasi, pa bupati jeje dan Kapolres Ciamis memberikan penjelasan mengenai lahan yang rencananya akan di bangun Mapolres Pangandaran," imbuhnya.

Bupati pangandaran, H. Jeje Wiradinata menuturkan, vaksinasi bagi anak ini menjadi suatu kewajiban agar bisa melaksanakan Pembelajaran Tatap Muka 100 persen. "Karena PTM di Pangandaran sudah 100 persen," ujarnya

Peninjauan ini dilakukan untuk memastikan pelaksanaan vaksinasi bagi anak

usia 6-11 tahun di Pangandaran ini bisa berlangsung aman, lancar dan kondusif.

Vaksinasi ini merupakan hari ke-empat pelaksanaan, ditargetkan segera mungkin seluruh anak usia 6-11 tahun bisa menerima vaksin dosis pertama.

Usai divaksin, anak-anak yang merupakan pelajar Sekolah Dasar' di Piamari diajak berkeliling untuk melihat-lihat beberapa jenis ikan yang berada di dalam deretan aquarium raksasa di gedung Piamari Aquarium Pangandaran," kata Jeje.

Acara selanjutnya, wakapolda langsung meninjau kantor Polres pangandaran sementara, lokasinya di gedung Sekertariat bupati pangandaran, dan setelah itu Wakapolda diantar bupati Jeje wiradinata menuju Hellyped beach Strip Susi Air untuk pulang ke bandung.*** (Anton AS)